

Madrid a enero 2018

Estimado Beneficiario:

Tras el relevo en la Dirección de la Fundación y con el sentido de comunicarle las principales acciones que se van a llevar a cabo, es para mí un motivo de alegría saludarle y pasar a comentar los cambios más relevantes que pretendemos acometer en los próximos meses.

El primero de ellos y del que seguramente haya sido participe, es la sustitución del anterior carnet de acceso y sus cupones anuales, por un nuevo carnet electrónico que lleva incluidos todos sus datos, facilitándole el acceso de forma automática a la instalación.

Si todavía no dispone de su carnet, puede pasar en horario de Oficina con una foto actualizada y su carnet antiguo, y en el momento le facilitarán el nuevo.

Si facilitó sus datos y la foto en los últimos meses y aún no lo ha retirado, puede pasar a recogerlo en la mismas Oficinas, siempre presentando el carnet antiguo.

Por otro lado, se instalaron sombrillas y hamacas en las piscinas de verano, con la asignación de Piscina Familiar a la situada al final de la instalación, que tuvo una gran acogida por todos los beneficiarios.

Esta ubicación inicial fue determinada por los vestuarios que actualmente existen; en el momento que se produzca la renovación o reforma de los mismos, procederemos a reubicar las diferentes piscinas, con la intención de poder cubrir el disfrute de un día de piscina, con la propia práctica de natación, sin que ambos elementos se vean entorpecidos unos por otros.

En lo referente a las instalaciones, comenzar por pedir disculpas por las molestias que puedan causar las diferentes obras que vamos a llevar a cabo durante los próximos meses; la inicial es la renovación de la Instalación Eléctrica para conseguir el alumbrado total de las zonas comunes y permitir ampliar todos los recintos existentes.

Todas las acciones u obras que se pretenden realizar en las instalaciones deben de "ir de la mano" con las diferentes Administraciones y adecuar las actuaciones a la normativa existente. Los plazos pueden dilatarse y no ir en los tiempos deseados, pero la paciencia nos dará mayor seguridad en la búsqueda de una correcta actuación en cualquiera de los Proyectos a ejecutar.

De cualquier acción que llevemos a cabo, siempre intentaremos tener informados a los beneficiarios a través, principalmente de esta página Web.

Sin otro particular y esperando vernos pronto, reciba un cordial saludo

Carlos Fernández
Director Gerente